## Departamento de Vivienda y Desarrollo Comunitario de California

## Boletín mensual ReCoverCA - Julio de 2024

## Campañas por todo el Estado

Con la llegada del verano y la temporada de incendios forestales, nuestro equipo respondió con renovada pasión para compartir valiosos recursos de mitigación de incendios forestales con los residentes de los condados de Sonoma, Plumas, Los Ángeles, Butte, Solano y Shasta. Entre mediados de mayo y mediados de junio, el equipo de divulgación lanzó una campaña de prospección sobre el terreno, visitando cerca de 600 hogares y centrándose en los propietarios con más probabilidades de beneficiarse del programa. Distribuyeron carteles informativos y se pusieron en contacto con los propietarios siempre que fue posible.



El equipo de divulgación proporcionó a los propietarios de viviendas información sobre los Programas de Vivienda ReCoverCA en sus respectivos condados, incluidos los Programas de Rehabilitación y Reconstrucción para Propietarios Ocupados y de Reequipamiento para Mitigación de Incendios Forestales para Propietarios Ocupados para el año del programa 2020. En el condado de Plumas, distribuimos información sobre los Programas de Reconstrucción de Viviendas Unifamiliares y Adaptaciones de Mitigación de Viviendas Unifamiliares. Ir de puerta en puerta en estas comunidades ha reafirmado que hay una necesidad de espacio defendible y actividades de endurecimiento de los hogares para proteger a estas comunidades de futuros incendios forestales y otros desastres.



El equipo también asistió a dos actos recientes en los condados de Sonoma y Plumas. Agradecimos que se nos invitara a participar en la Exposición de Seguridad contra Incendios y Terremotos del Condado de Sonoma, que atrajo a más de 1.000 asistentes de las zonas circundantes. Los programas de vivienda ReCoverCA suscitaron mucho interés entre los asistentes. Además, nuestro equipo tuvo la oportunidad de establecer contactos con varias agencias asociadas, como el COAD del condado de Sonoma, la Cruz Roja, UC Davis y Nuestra Comunidad. Estas organizaciones se ofrecieron a

colaborar con ReCoverCA y compartir materiales. El equipo de investigación de ciencias medioambientales de la UC Davis, que actualmente realiza un estudio sobre los incendios forestales en todo el estado, observó que los participantes preguntan a menudo por los recursos de recuperación.

Los esfuerzos de prospección persistirán durante todo el verano, garantizando que se llegue a otros condados de 2020. El equipo seguirá compartiendo información crucial con los propietarios, ayudándoles a mantenerse informados y apoyados.

## ¿Cuál es la diferencia entre los programas de mitigación de incendios forestales de ReCoverCA y sus programas de reconstrucción?

Recientemente hemos recibido varias peticiones de aclaración sobre qué programa es el más adecuado para los propietarios de viviendas y sus necesidades: ¿mitigación o reconstrucción? A continuación ofrecemos algunos detalles adicionales para distinguir mejor los dos tipos de programa.



Programas de mitigación: El Programa de Retroadaptaciones para la Mitigación de Incendios Forestales de Propietarios Ocupados de 2020 y el Programa de Mitigación de Incendios Forestales de Viviendas Unifamiliares de 2021 están diseñados para propietarios de viviendas con ingresos bajos y moderados en los condados elegibles de 2020 y 2021 que tienen necesidades de refuerzo de la vivienda o de

espacio defendible en su propiedad. Las actividades de refuerzo de la vivienda incluyen el equipamiento de la casa con materiales como tejas resistentes al fuego, protectores de canalones y molduras, así como zócalos resistentes al fuego alrededor de la casa. El espacio defendible incluye la creación de una zona de amortiguación alrededor de la vivienda (libre de vegetación u otros materiales combustibles) y, en su lugar, materiales incombustibles como grava y pavimento. Los solicitantes del programa de mitigación no tienen que estar ubicados en la cicatriz del incendio o directamente afectados por desastres de incendios forestales, pero deben estar ubicados en un condado elegible para solicitar fondos de mitigación.



Programas de reconstrucción: El Programa de Rehabilitación y Reconstrucción de Viviendas Ocupadas por sus Propietarios de 2020 y el Programa de Reconstrucción de Viviendas Unifamiliares de 2021 están destinados a los propietarios de viviendas que se vieron directamente afectados por los incendios forestales de 2020 y 2021 y tienen necesidades de reconstrucción pendientes en su residencia principal. (Los propietarios

pueden acogerse al programa de Reconstrucción de Viviendas Unifamiliares 2021. Consulte nuestro documento de políticas y procedimientos de reconstrucción de viviendas unifamiliares en la página web <u>Sitio web de ReCoverCa</u> para más información). Las casas reconstruidas a través de los programas de vivienda ReCoverCA se construyen de acuerdo con las normas para casas preparadas para incendios forestales, que incluyen medidas de mitigación.

Toda la información, incluidos los requisitos, las políticas y procedimientos, las fichas informativas y las instrucciones para la presentación de solicitudes, puede consultarse en la dirección <u>sitio web de ReCoverCa</u> para todos estos programas. Los condados elegibles son Butte, Fresno, Los Ángeles, Napa, Plumas, Santa Cruz, Shasta, Siskiyou, Solano y Sonoma.

Suscríbase al boletín mensual de ReCoverCA en <a href="www.hcd.ca.gov/grants-and-funding/recoverca/email-signup">www.hcd.ca.gov/grants-and-funding/recoverca/email-signup</a> y siga el Programa en Facebook en <a href="www.facebook.com/ReCoverCA">www.facebook.com/ReCoverCA</a> para recibir las últimas actualizaciones. Si tiene preguntas sobre el Programa, póngase en contacto con nosotros en <a href="ReCoverCA@hcd.ca.gov">ReCoverCA@hcd.ca.gov</a> o (916) 202-1764.

